
 

 

 

 

REQUERIMENTO nº 237/2015 

 

 
Súmula:- Requeiro informações do 

Executivo junto a Secretaria de 

Planejamento, Sr. José Américo, se consta 

no cronograma desta municipalidade o 

recapeamento de todas as ruas do bairro São 

Luís, neste município. 

 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Engenheiro Jaci Tadeu 

da Silva, Prefeito Municipal, para que interceda junto à Secretaria de 

Planejamento, senhor José Américo se consta no cronograma desta 

municipalidade o recapeamento de todas as ruas do bairro São Luís,   neste 

município. 

Justificativa 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras: - 

        

 Devido ao número de reclamações que recebemos diariamente 

dos moradores deste bairro quanto ao asfalto das ruas que encontram-se 

em precário estado, estamos solicitando a ajuda de V.Sa. para que nos 

conceda a informação de um projeto para o recapeamento de todas as ruas. 

Sabemos que os transtornos causados pelas fortes chuvas que acontecem no 

verão contribuem para o que o estado do asfalto fique prejudicado, mas se 

pudermos de alguma forma suprir as necessidades dos munícipes, 

acreditamos que eles ficariam satisfeitos com o município.  

 

 
Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 15 de janeiro de 2015. 

 

 

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


